

Lyle Glass

Ich lebe zusammen mit meiner Frau seit 1986 in Niederseelbach. Wir haben zwei erwachsene Söhne und vier Enkelkinder.

Ich komme aus Nordirland und habe sowohl die britische als auch die deutsche Staatsangehörigkeit. Nach meinem Germanistikstudium in Dublin bin ich 1972 wegen der politischen und wirtschaftlichen Situation in Nordirland ausgewandert.

Für über 40 Jahre arbeitete ich als Kaufmännischer Angestellter bis zu meiner Rente im Jahr 2016 bei einer amerikanischen Firma in der Luftnavigations- und Luftsicherheitsbranche. In meiner Firma war ich mehrere Jahre im Betriebsrat, teilweise auch als Vorsitzender.

Nach Beendigung meines Arbeitslebens habe ich mich ehrenamtlich in der Flüchtlingshilfe bei Fluchtpunkt Niedernhausen eingebracht, vor allem für die Bewohner der Lochmühle. Auch nach der Schließung der Lochmühle blieb ich in der Flüchtlingshilfe aktiv, dabei leiste ich nach wie vor Unterstützung für einige Flüchtlingsfamilien, mit dem Ziel, die Integration der Flüchtlingsfamilien in Deutschland, und speziell in Niedernhausen zu erleichtern.

Weitere Freizeithobbys außer der Familie sind Joggen, Wandern, Radfahren, Tennis und Gartenarbeit. Außerdem gehöre ich zum erweiterten Vorstand des Sportvereins in Niederseelbach.

Seit vielen Jahren bin ich für die WGN Ortsbeiratsmitglied in Niederseelbach und ich kandidiere wieder für diese Funktion. Es macht mir viel Spaß, mich aktiv für unseren Ortsteil einzusetzen und bei den vielen Projekten, die unser Ortsbeirat in den letzten Jahren initiiert hat, mitzuarbeiten und sie umzusetzen.

Deshalb mache ich bei der WGN mit:

Ich möchte mich im Ortsbeirat für alles einsetzen, was ich für wichtig und richtig für Niederseelbach halte. Diese Ziele kann ich am besten in der freien Struktur der WGN ohne Parteiinteressen und Fraktionszwang durchsetzen. Für mich ist wichtig, dass Sachthemen nach Bürgerinteressen und gesundem Menschenverstand entschieden werden.

